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Abstract (en)
A device for controlling lights (11a-11c) has a common signal line (13) which connects the lights together. At least one light has at least three
different colored light sources (e.g. red,blue,green), in which each of the three lamps has an addressable ballast device with which the lighting level
of the lamp is adjusted. An input unit (15) is provided into which at least one color value (Z) for the lights can be inputted and in which a computer
device (16a,16b) is provided for computing the inputted color value in brightness level values of the three lamps, in which the computer unit for
representing the color value (Z) sends through the lights, at least the brightness level value to the ballast device.

Abstract (de)
Beschrieben und dargestellt ist eine Vorrichtung (10) zur Steuerung einer Vielzahl von Leuchten (11a, 11b, 11c), mit einer gemeinsamen
Signalleitung (13), die die Leuchten miteinander verbindet, mit wenigstens einer Bedieneinheit (20), an der von einem Benutzer zumindest
Steuerbefehle für die Leuchten abrufbar sind, und mit wenigstens einer mit der Signalleitung verbundenen Speichereinheit (14) für
Beleuchtungsinformationen. Die Besonderheit besteht darin, dass zumindest eine Leuchte wenigstens drei unterschiedlich farbige Leuchtmittel
aufweist, z.B. eine rote Lampe, eine blaue Lampe und eine grüne Lampe, wobei jeder der drei Lampen ein eigenes, einzeln adressierbares
Vorschaltgerät zugeordnet ist, mit dem jeweils das Helligkeitsniveau der zugehörigen Lampe einstellbar ist, wobei eine Eingabeeinheit (15)
vorgesehen ist, an der zumindest ein Farbwert (Z) für die Leuchte eingebbar ist, und wobei eine Rechnereinheit (16a, 16b) vorgesehen ist, die den
eingegebenen Farbwert in Helligkeitsniveauwerte der drei Lampen umrechnet, wobei die Rechnereinheit zur Darstellung des Farbwertes durch die
Leuchten zumindest die Helligkeitsniveauwerte einzeladressiert an die Vorschaltgeräte sendet.
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